

# *Candidato del MAS encabeza preferencia del electorado en Bolivia*

---



La Paz, 23 feb (RHC) El candidato a la presidencia de Bolivia por el Movimiento al Socialismo (MAS), Luis Arce, tiene el 32 por ciento de respaldo en la encuesta de la empresa Estudios y Mercado, encabezando las preferencias para las elecciones del próximo 3 de mayo.

Tenemos alrededor del 30% en encuesta lo que tranquilamente se puede convertir en 40 o 51%, el pueblo debe ayudarnos a ser la primera fuerza política y nosotros corresponderemos al pueblo. Gracias por su confianza.

— Luis Alberto Arce Catacora (@arce\_catacora) [February 18, 2020](#)

El estudio de Mercados y Muestras realizado para el diario Los Tiempos añade que el 23 por ciento lo haría por Carlos Mesa y Gustavo Pedraza, de Comunidad Ciudadana, y el 22 por ciento por la dupla de la autoproclamada presidenta Jeanine Áñez y Samuel Doria Medina, de la alianza Juntos.

De acuerdo con el sondeo, por Luis Fernando Camacho y Marco Pumari, de Creemos, votaría el 15 por ciento de los encuestados, agrega la investigación.

En la anterior consulta popular realizada por la misma empresa en enero, Áñez había obtenido siete puntos menos que en esta ocasión, mientras que Mesa subió tres puntos y Arce solo aumentó en un punto porcentual.

La legislación boliviana establece que la segunda vuelta se habilita si el ganador no alcanza el 50 por ciento más uno de los votos válidos, o si, habiendo ganado más del 40 por ciento de los votos, la ventaja sobre el candidato inmediato es menor de 10 puntos porcentuales.

Según el Periódico Los Tiempos, los datos de la encuesta avizoran una segunda vuelta electoral entre el MAS y Comunidad Ciudadana.

El estudio se realizó a nivel nacional con una muestra total de mil 70 encuestados y tiene una confiabilidad de 95 por ciento, precisa el diario.

Mientras, expertos alertan sobre un fraude en los venideros comicios fraguado por sectores reaccionarios en el país, protagonistas del golpe de Estado del pasado 10 de noviembre contra Evo Morales, con apoyo extranjero, y que hoy son candidatos para la silla presidencial.

Entre ellos, Mesa, Camacho, Pumari y la presidenta de facto cuyo papel en este escenario tras el golpe era solo llamar a elecciones.

De acuerdo con Héctor Bernardo, periodista, escritor y profesor universitario argentino, el Tribunal Supremo Electoral cuyo presidente fue nombrado por Áñez, no es garantía de transparencia sino 'del fraude articulado por la Agencia Central de Inteligencia (CIA) de Estados Unidos'. (Fuente/ Telesur, PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/215143-candidato-del-mas-encabeza-preferencia-del-electorado-en-bolivia>



**Radio Habana Cuba**